

Comunicado de prensa – 18 de septiembre de 2016

Una peregrinación desde Camerún a Roma en nombre de la misericordia y de la gratitud

Una delegación de nueve Fon de Camerún con sus séquitos participará el miércoles 21 de septiembre en la audiencia general con el papa Francisco. A continuación, a las 12:30, una conferencia de prensa en la Universidad Pontificia Urbaniana - sala J.H. Newman

He prevista la llegada a Roma de una delegación de 40 personas, procedentes de Camerún, con nueve **Fon, (Reyes) nativos del pueblo Bangwa de Lebialem, Camerún sur/oeste** (Fon-Fontem, Fon-Nwametaw, Fon-Nwangong, Fon-Esoh Attah, Fon-Akum, Fon-Lewoh, Fon-Nkar, Fon-Bamenda y Fon-Douala), acompañados por Mafuas (Reinas), dos alcaldes y notables de sus reinos.

El Motivo de su viaje a Italia es **celebrar el Jubileo de la Misericordia con el papa Francisco y dar gracias a Dios por el 50° aniversario del primer encuentro entre el pueblo Bangwa en Fontem y el Movimiento de los Focolares.**

Esta "peregrinación", como desean, comenzará en el Vaticano saludando al papa Francisco durante la audiencia general del miércoles. Los Fon (Reyes) podrán saludarlo en nombre de toda la delegación y de sus pueblos, ofreciéndole regalos típicos de su cultura y dándole las gracias por lo que la Iglesia ha hecho por sus poblaciones.

Los días siguientes serán huéspedes del Movimiento de los Focolares y visitarán los lugares donde nació, vivió y está enterrada Chiara Lubich: Trento, Loppiano (Florenia) y Rocca di Papa (Roma). En efecto, fue ella, con los Focolares quienes dieron respuesta a la oración del pueblo Bangwa, que llegó a ella a través de monseñor Peters, obispo de Buea, a inicios de los años '60, cuando la endémica enfermedad del sueño y otras enfermedades tropicales provocaban una tasa de mortalidad infantil del 90%, amenazando con la extinción de la población.

Hoy en día, estas enfermedades han casi desaparecido y el hospital, con los consultorios externos, laboratorios, sala de operaciones, reparto de medicina interna masculina y femenina, sala de cirugía, maternidad, pediatría y el nuevo reparto de enfermedades infecciosas, representan un centro de excelencia en el cuidado de la población de toda la región. A principios de los años '70, también se construyó una central hidroeléctrica, una carpintería, una guardería y un colegio, con más de 500 estudiantes, una de las instituciones preuniversitarias más prestigiosas de Camerún.

Estos 50 años de *evangelización*, fundada sobre los hechos y que ha involucrado toda la región de Lebialem, ha llevado a decenas de miles de personas a acoger el mensaje cristiano en su vida personal y en lo social, en apoyo al trabajo de los misioneros de Mill Hill de los padres blancos, religiosos y religiosas de otras congregaciones. Estos han llevado a la creación de parroquias, luego a la diócesis de Manfi, a otras escuelas y edificios públicos y administrativos del Estado.

Esta historia es el bagaje que la delegación encabezada por los nueve Fon trae. Una historia por la cual se sienten obligados a dar gracias a Dios y a "Mafua Ndem Chiara Lubich" (*reina enviado por Dios*) como el pueblo Bangwa le gusta llamarla.

Está prevista una reunión de la delegación Bangwa con la prensa, el miércoles 21 de septiembre a las 12:30 (después de la audiencia con el papa Francisco) en la sala J.H. Newman, de la Universidad Urbaniana

(La entrada es por Via Urbano VIII, n. 16. De la puerta de entrada 20 metros a la izquierda)

Más info: <http://focolare-fontem.org/> - <http://focolare-fontem.org/news/video-of-mary-health-of-africa>

Victoria Gómez (+39) 335 7003675 – Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063